

Seit 1377.
Für alle Maler
und Lackierer.



Maler- und Lackiererinnung
Farbe Gestaltung Bautenschutz
Rhein-Main

Kostenvorteil Malerkasse vs. Soka-Bau

Verbandsprinzip bei wichtigen Arbeitsgebieten

WDVS und Betonsanierungsarbeiten werden tariflich nur dann unserem Maler- und Lackiererhandwerk zugeordnet, wenn der Betrieb auch unserer Fachorganisation angehört (Verbandsprinzip). „Trittbrettfahrer“ werden dagegen in diesen Fällen dem Bautarif unterworfen. Die Sozialkassen des Baugewerbes können dem „Außenseiter“-Betrieb dann bis zu vier Jahre rückwirkend einen Sozialkassenwechsel aufzwingen. Betriebe, die damit konfrontiert wurden, können bestätigen, wie viel Ärger, Arbeit und vor allem Kosten dies verursacht.

In €uro und Cent

Der Kostenunterschied zwischen den Maler- und Lackierertarifen und den Bautarifen kann in den alten Bundesländern je Geselle und Jahr +/- 5.000 € betragen. Hinzu kommen Vorteile durch branchengerechtere Regelungen bei Arbeitszeit (Arbeitszeitkonto), Kündigungsfristen, Schlechtwetterkündigung (§ 46 RTV) usw. Weiterhin entfallen die Beiträge zur Winterbeschäftigungs-Umlage und das Verbot der Arbeitnehmerüberlassung (Leiharbeiter)/Kollegenhilfe.

Als Innungsmitglied sind Sie davor geschützt, denn:

Innungsmitglieder unterliegen bei WDVS- und Betonsanierungsarbeiten nach dem Verbandsprinzip den im Vergleich zum Bau kostengünstigeren und weniger komplizierten Tarifen des Maler- und Lackiererhandwerks!

